
Liebe Schwestern und Brüder, 
 
unsere gemeindliche Bibelarbeit unter dem Motto  
 
„Mit der Bibel durch das Jahr“ 

 
möchten wir, in einer Zeit, in der ein Treffen leider nicht möglich 
ist, dennoch mit unserem Flyer „Bibelzeit – to go“ fortführen. 
 
Wir beschäftigten uns mit der Erscheinung des Auferstandenen 
bei den Jüngern, mit der Übertragung seiner Sendung an sie und  
der Stärkung dafür mit dem Heiligen Geist. 
 
Was bedeutet das für uns? 
 
Viel Freude beim mitdenken und mitbeten  
wünscht Ihnen  
 
das Team der BibelZeit 
 

Johannes 20, 19 - 23 

19 Am Abend aber dieses ersten Tages der Woche, da die Jünger 
versammelt und die Türen verschlossen waren aus Furcht vor den 
Juden, kam Jesus und trat mitten unter sie und spricht zu ihnen: 
Friede sei mit euch! 

20 Und als er das gesagt hatte, zeigte er ihnen die Hände und 
seine Seite. Da wurden die Jünger froh, dass sie den Herrn 
sahen. 

21 Da sprach Jesus abermals zu ihnen: Friede sei mit euch! Wie 
mich der Vater gesandt hat, so sende ich euch. 

22 Und als er das gesagt hatte, blies er sie an und spricht zu 
ihnen: Nehmt hin den Heiligen Geist! 

23 Welchen ihr die Sünden erlasst, denen sind sie erlassen; 
welchen ihr sie behaltet, denen sind sie behalten. 

 
 
Impulsgedanken 
 
Lasse ich mich vom Geist Gottes gemäß meiner Befähigung 
führen? 
 
Gebe ich meine Gnadengaben des Geistes im Sinne des Dienens 
weiter?  
 
Was „kann“ und „habe“ ich? 
 
 
 
 
Sehnsucht ist das Los des Geistes, der 
einmal Gottes Schönheit geschaut hat. 
 
Basilius 
 
 
 

 
Veni Sancte Spiritus, 
Tui amoris ignem accende. 
Veni Sancte Spiritus, 
Veni Sancte Spiritus. 
 
… GL 345 
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Johannes 20, 19 - 23 

 

Die Gnadengaben des Geistes 

 Wie gehe ich mit den Gaben um? 

Pfarrgemeinde St. Michael/Nieder-Ramstadt 
Hochstraße 23, 64367 Mühltal 

Pfingstlich leben 

uns neu ausrichten auf Gott 
in Verbindung bleiben mit Ihm 
und offen für das Wirken 
Seines Heil bringenden Geistes 

uns erfüllen lassen 
von dieser unsichtbaren Kraft Gottes 
die in uns und durch uns wirken 
und die Welt verändern will 

uns vertrauensvoll überlassen 
diesem erhellenden Geist 
der uns neu sehen lehrt 
und neue Hoffnung schenkt 

uns bewegen lassen 
von diesem befreienden Geist 
der uns aus aller Erstarrung löst 
und uns immer wieder neu aufbrechen lässt 

uns stärken lassen 
von diesem aufrichtenden Geist 
der uns mutig für andere eintreten 
und Unrecht beim Namen nennen lässt 

uns erneuern lassen 
von diesem beflügelnden Geist 
der uns belebt, uns verwandelt und aussendet 
Botschafter der grenzenlosen Liebe Gottes zu sein 

Hannelore Bares 

 


